

Porte carte grise cuir upcyclé personnalisé

Référence P9542



Porte carte grise en cuir upcyclé personnalisé. Fabriqué en France à partir de cuir upcyclé. Offrez un cadeau premium, écologique et responsable à vos clients et collaborateurs. Porte carte grise écoresponsable.

Couleur: Beige

Couleur: Bordeaux

Couleur: Gris

Couleur: Noir

Pays de fabrication: France

Stock disponible: Illimité : production à la demande

Code douanier: 49111090

Longueur: 14.5 cm

Composition: Cuir upcyclé

Largeur: 9.5 cm

Hauteur: 1.5 cm

Poids unitaire: 62 g

Métiers: Automobile

Emballage produit: Sans packaging unitaire



Porte carte-grise en cuir personnalisable. Offrez un cadeau publicitaire premium, écologique et responsable. Grâce à la personnalisation par embossage à chaud, marquez le porte carte grise à l'image de votre entreprise.

Recycler c'est bien, upcyclé c'est mieux ! Faites la différence grâce à ce porte carte grise personnalisé premium en cuir upcyclé ! Le cuir upcyclé est un véritable cuir issues d'ateliers français qui est réemployer et revaloriser pour fabriquer des portes carte grise écoresponsables. A l'inverse du recyclage, l'upcycling s'intéresse à la réutilisation d'une matière déjà existante pour fabriquer un nouvel objet à valeur ajoutée.

Les portes carte grise en cuir écoresponsables sont fabriqués en France à Graulhet, racines historique de l'industrie du cuir. Grâce à son histoire, la ville connaît une très forte concentration de savoir-faire dans l'industrie du cuir.



Etant donné que le cuir utilisé est issu de chutes de différents ateliers et tanneurs français, il est possible qu'il y ait de légères variations dans les coloris lors de grandes séries. Par exemple, il est possible d'avoir de légères nuances de rouge mais qui resteront très proches afin d'obtenir une cohérence globale dans les produits.

Le recyclage permet de détruire un objet pour récupérer de la matière première et reconstituer une nouvelle matière à partir de cette dernière. L'upcycling ou "surcyclage" permet de recycler par le haut. C'est-à-dire qu'on fait du neuf avec du vieux. Dans le cas du cuir, ce sont des morceaux de cuirs qui sont réemployés pour créer de nouveaux objets.

Recyclé c'est bien, upcyclé c'est mieux ?

Pour recycler du cuir il faut le broyer et le mélanger à du caoutchouc naturel (latex) afin de recréer de la matière. Alors que le cuir upcyclé est un cuir qui est récupéré et revalorisé pour fabriquer un nouveau produit. Il faut beaucoup moins d'énergie pour upcyclé que pour recyclé.